

# Indianerstimmung im Zeltlager

## 65 Kinder und Jugendliche des TSV und FC Göllsdorf in Österreich

sb. Rottweil-Göllsdorf. Das Jugendzeltlager des TSV Göllsdorf führte die 65 Kinder und Jugendlichen erstmals ins Ausland, und zwar nach Hard am Bodensee in Österreich. Erstmals nahm auch eine Gruppe des FC Göllsdorf am Zeltlager teil.

Bei bestem Sommerwetter verbrachten die Kinder und Jugendlichen mit ihren Betreuern und dem Kochpersonal eine herrliche Woche in Hard. In Sichtweite zum See wurde eine Zeltstadt von 13 Zelten errichtet. Das Lagerleben stand im wesentlichen unter dem Motto »Fahrradtouren, Baden, Indianer, Disco und sonstige lustige Spiele«. Täglich wurden größere Fahrradtouren beziehungsweise Touren ins Strandbad oder die nähere Umgebung unternommen. Zwischendurch und am Abend wurde auf den Indianertag hingearbeitet. Beim Talentwettbewerb wurde so mancher Künstler entdeckt. Für den Indianertag nähten die Mädchen Kleider und Stirnbänder, die Knaben Lendenschürze, Stirnbänder und ähnliches. Zusätzlich wurde ein Marterpfahl und ein Indianertiipi hergestellt. Selbstgebastelte Pfeile und

Bogen, Messer, Tomahawk und Schleudern durften natürlich nicht fehlen. Höhepunkt des Indianertages war das Grillen eines Spanferkels. Bevor es aber soweit kam, führte Häuptling »Jokawa« alias Lagerleiter Jürgen Schneider und Mediziner Adalbert Wenger die Indianer mit Gebrüll um den Marterpfahl. Die Zeremonie fand ihren Abschluß mit Indianergeheul, und unter zahlreichen Augen wurde das Spanferkel dann zum Abendessen zerlegt. Dieser Tag bleibt sicherlich vielen noch in steter Erinnerung, auch dem ersten Vorsitzenden Anton Schobel, der extra angereist war.

Vor der Abreise ließen es sich die Kinder aber nicht nehmen, im Strandbad sich nochmals richtig auszutoben. Am letzten Tag halfen beim Abbau alle kräftig mit, so daß in Kürze der Zeltplatz wie leergefegt war. Bei sengender Hitze wurde die Heimfahrt angetreten. Das herrliche Wetter und die gute Küche sowie die Stimmung im Lager trugen dazu bei, daß wieder von einem gelungenen Zeltlager gesprochen werden kann.